

24Jam

Acara Pisah Sambut dan Syukuran di Rutan Balikpapan, Kepala Rutan: Kenangan dan Harapan Baru

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.24JAM.CO.ID

Sep 4, 2024 - 12:46



Balikpapan - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur, Rumah Tahanan Negara (RUTAN) Kelas IIA Balikpapan menggelar acara Pisah

Sambut dan Syukuran Atas Kenaikan Kelas Menjadi Rutan Kelas IIA Balikpapan.
Rabu (04/09/2024).

Acara ini dihadiri oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, Pejabat Struktural, Pegawai, serta ibu-ibu Dharma Wanita. Kegiatan dipenuhi dengan rasa haru melepas kepindahan pejabat yang lama.

Kegiatan dimulai dengan menyanyikan Indonesia Raya dan dilanjutkan kata sambutan dari pejabat yang lama diawali dari Dahlan Hidayat yang berpindah tugas sebagai Kepala Seksi Pelayanan Tahanan Rutan Samarinda, dilanjutkan dengan Galih Wicaksono yang menempati tugas sebagai Kepala Urusan Kepegawaian Bapas Balikpapan setelah itu Andri Wicaksono yang menempati tugas sebagai Kepala Subseski Bimbingan Kerja BKA Bapas Balikpapan, dan dilanjutkan dengan Perkenalan Pejabat Baru Edy Cahyono, Kepala Subseksi Bimbingan Kegiatan dan Abdurahman, Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan.

Usai Penyampaian Sambutan dan Perkenalan, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim Memberikan Sambutan dan menyampaikan terima kasih kepada pejabat lama atas dedikasi dan pengabdian mereka yang telah membawa banyak perubahan dan inovasi di Rutan Balikpapan. "Terima kasih atas legacy yang baik yang telah ditinggalkan di Rutan Balikpapan. Kepada pejabat baru, saya berharap kalian dapat mempertahankan bahkan meningkatkan inovasi yang ada," ungkap Agus Salim.

Karutan juga menekankan pentingnya melihat orang lain dari sisi kebaikannya, bukan keburukannya. "Memberikan penilaian kepada orang lain itu lebih mudah daripada menilai diri sendiri. Mari kita saling mendukung dan membangun bersama, demi kebaikan bersama," tambahnya.

Acara diakhiri dengan pemberian plakat dan cinderamata dari seluruh jajaran sebagai simbol apresiasi dan kenangan, dilanjutkan dengan doa bersama dan pemotongan tumpeng sebagai bentuk syukur atas kenaikan kelas Rutan Balikpapan menjadi Kelas IIA.